

だんご差し 2月9日(日)



冬季スポーツ大会 ボウリング

2月16日(日)白石市 参加者53名

アイビーボウル白石で、町内会対抗のボウリング大会が行われました。53名の参加者は、日ごろの運動不足をものともせず、2ゲームを楽しみました。

一投ごとに歓声が上がリ賑やかに和やかな大会となりました。



応援席も和やかに



	団体の部	個人の部
優勝	上通り A	一條 昇 さん
第2位	中通り A	佐藤武光 さん
第3位	東部 A	氏家 隆 さん



楽しいゲームの後、3年間の活動内容を振り返りました。
 ・地域の人々との繋がり、会話を大切に!
 ・要介護予防のポイント～社会参加、運動、栄養
 今後も東大枝のために皆なで考え、実践したいものです。
 ご参加いただきました皆様ありがとうございました。

東大枝グラウンドゴルフクラブ 会員募集のお知らせ

あなたもグラウンドゴルフを一緒にやりませんか!参加希望の方は地区担当役員までお申し込みください。

練習日: 火曜日・金曜日
 時間: 午前9時より
 場所: 東大枝農村広場
 令和7年3月4日(火)
 より練習を開始します。
 是非ご参加ください。



えがお ～ わたしの元気のもと・

横山 有里さん (56歳)



有里さんは、お母さんと二人で宮城県丸森町耕野から上通り地内に引っ越してきて2年になります。以前から梁川には買い物などに来ていましたが、東大枝については全く知らなかったそうです。丸森町の会社(工務店)にも30分ほどで通勤でき自然災害の心配もなく安心して暮らせているそうです。

暮らせているそうです。

今年度は町内会の班長として、皆さんにいろいろと教えて頂きながら、『盆踊り』や『ふる里おこし祭り』に参加して近所の方々と親睦を深めたそうです。

今は家と会社の往復で忙しい毎日ですが、休日にたまに映画を観に行くのが楽しみとのこと。もう少し余裕ができたなら、庭の手入れや花を育てたりしたいと話してくださいました。春になるのが楽しみです。

今後の予定

- 3月9日(日) 初午
- 3月13日(木) 中学校卒業式
- 3月20日(木) 春分の日
- 3月20日～21日 東大枝文化祭
- 3月21日(金) 小学校卒業式

～『元気づくり会』毎月～
 火曜・木曜日
 午前10:00～11:30
 交流館(和室)



初午行事のお知らせ

3月9日(日)

午前中に「火災予防」啓発のため地区内を廻ります。

よろしくお願いします。

— 消防団 —

～～編集後記～～ 立春を迎え春間近との思いをよそに、連日の降雪・氷点下・強風注意報。幸いにも当地区では降雪量が少なく大きな被害はまだ発生していません。
 年度末にあたり、何かと会合等も多くなっているようです。お出かけの際には路面状況に配慮し、事故のないようにしましょう。

文化祭 開催のご案内

日時: 3月20日(木)・21日(金)

会場: 東大枝地区交流館

多くの皆さんの参加をお待ち

しております。



東大枝自治会

事務局: 東大枝地区交流館 〒960-0702 伊達市梁川町東大枝字北町 132-1

☎fax.024-573-0111

(交流館事務室は、火～土曜日の午後1時～5時まで)